

**Célébrons l'entrepreneuriat et la réussite
avec Aditya Jha
Mardi 29 Mai 2012**

**Come celebrate an evening of success
with Aditya Jha
Tuesday May 29 2012**



(English Below)

Ce Gala permettra de mettre en avant M. Aditya Jha, un entrepreneur et philanthrope indo-canadien qui partagera son expérience comme orateur au Gala du Conseil des Affaires Inde-Québec. M. Jha, établi à Toronto, a excellé dans de nombreux domaines comme le capital risque dans les nouvelles technologies incluant celles de l'information et du logiciel. Toutefois, sans s'y limiter, il a su percé dans d'autres secteurs comme le chocolat, la restauration et l'immobilier pour n'en nommer que quelques-uns.

Chacune de ses réussites personnelles se sont accompagnées de contributions et de dons au point même où il a reçu une récompense pour son apport comme l'un des 25 meilleurs immigrants canadiens par le Toronto Star. Il fut aussi l'un des sept canadiens qui accompagnèrent le premier ministre Harper dans le cadre de ses fonctions en Inde en 2009.

Le QIBC vous invite donc au Gala ce Mardi 29 Mai 2012 pour écouter M. Aditya Jha parler des opportunités d'échange entre l'Inde et le Canada tout en soulignant la chance de mettre à profit nos ressources pour les bonnes causes.

**Mardi 29 mai 2012 de 17:30 à 21 h
Club Saint-James, Grand Salon
1145 avenue Union, Montréal**

Coût : 60\$ membres, 80\$ non-membres, 700\$ pour une table corporative de dix invités.

RSVP avant le jeudi 17 mai auprès de
Thomas Mathews * 514.771.4922 * tmathews@qibc.ca

Les places étant limitées, prière de réserver rapidement. Voir page 2 pour paiement.

Celebrated Indo-Canadian entrepreneur and philanthropist, Mr. Aditya Jha, will be delivering the keynote address at the 2012 Quebec-India Business Council (QIBC) Gala dinner. Based in Toronto, Mr. Jha's entrepreneurial pursuits have included both start-up technology ventures as well as turn-around businesses ranging from software product development, IT services, chocolate manufacturing, restaurants, and real estate investments.

For his achievements and contributions that have positively changed the community, he was named Top 25 Canadian Immigrants 2010 by the Toronto Star, and was one of seven Canadians who accompanied Prime Minister Harper on his State visit to India in 2009.

QIBC invites you to the Gala dinner on Tuesday May 29, 2012, to hear Mr. Aditya Jha discuss business opportunities between Canada and India, as well as the importance of Indo-Canadians contributing through philanthropy.

**Tuesday May 29, 2012 from 5:30 p.m. to 9 p.m.
Saint James Club, Grand Salon
1145 Union avenue, Montréal**

Cost: \$60 members, \$80 non-members, \$700 for a corporate table of ten guests.

RSVP by Thursday May 17 to
Thomas Mathews * 514.771.4922 * tmathews@qibc.ca

Places are limited, so please reserve promptly. See page 2 for payment instructions

Paielement:

Chèque payable au : Conseil des Affaires Inde-Québec

Envoyer à : Conseil des Affaires Inde-Québec
1 rue McGill, Bureau 214
Montréal, (Québec) H2Y 4A3

OU

Carte de crédit : VISA ou MasterCard seulement. Envoyer par télécopieur à : 514-221-3505

VISA **OU** MasterCard (COCHER)

Nombre des personnes : _____

Nom :

Compagnie/Organisation :

de carte :

Date d'expiration :

Autorisé par :

Choix de repas : non-végétarien **OU** végétarien (COCHER)

Payment:

Cheque payable to : Quebec-India Business Council

Please mail to : Quebec-India Business Council
1 McGill, Suite 214
Montreal, (Quebec) H2Y 4A3

OR

Credit Card : payable by VISA or MasterCard only. Send by fax to: 514-221-3505

VISA **OR** MasterCard (CHECK)

Number of persons : _____

Name :

Company/Organization :

Card # :

Expiration date :

Authorized by :

Meal choice : non-vegetarian **OR** vegetarian (CHECK)